



Paul Desmarais III

Président du conseil et le chef de la direction
Sagard

Paul Desmarais III est le président et le chef de la direction de Sagard, une firme de gestion d'actifs alternatifs active en équité, en crédit, et en l'immobilier.

Paul dirige Sagard depuis 2016, avec quelques proches partenaires liés par une vision commune : s'associer à des entrepreneurs pour stimuler la transformation de nos investissements et de nos communautés. Sagard a connu une croissance exceptionnelle en 6 ans, avec des actifs sous gestion atteignant les quelque 25 G\$.

Sous sa direction, Sagard a mis en place un réseau mondial d'expertise qui aide les entreprises à se tenir à l'avant-garde des tendances, grandissant son empreinte en Amérique du Nord, en Europe et au Moyen-Orient. Sagard est à l'origine de plusieurs succès en matière de technologie au Canada, comme Wealthsimple, Koho, Nesto et Dialogue. Sagard est également derrière d'autres succès tels que Ceva en santé animale, Kiloutou qui s'est élevé comme le champion français de la location d'équipement, et Alan dans le secteur de l'assurance en France.

Au sein de l'écosystème Sagard, Paul est le président du conseil et cofondateur de Portage, président du conseil et cofondateur de Diagram. Au sein des portefeuilles, il est le président du conseil de Wealthsimple, Novisto and Grayhawk, et un administrateur de nesto.

Paul est dévoué à aider à construire un meilleur monde des affaires. Il est cofondateur du Black Wealth Club, où de jeunes dirigeants afrodescendants oeuvrent à créer et réinvestir plus de richesse dans leurs communautés. Sous sa direction, Sagard s'est engagée en faveur d'un système financier plus durable en devenant signataire des Principes pour l'investissement responsable des Nations Unies, en adhérant au programme CREO et en s'engageant dans la voie de la carboneutralité. Il a également été coprésident de la campagne Centraide en 2022.

Paul est administrateur du musée Glenbow et président du conseil consultatif émérite de Next Canada. Il a reçu le prix du Duc d'Édimbourg pour son travail de président de la campagne de financement du Centre culturel Kenojuak. Il était auparavant membre du conseil d'administration de la Fondation Rideau Hall et de Canada Alpin. Il est également cofondateur de Jeunes Canadiens en finance et coprésident de l'expédition La Patrie gravée sur le coeur au pôle Nord magnétique.

Avant d'occuper son poste actuel, Paul a travaillé chez Goldman Sachs dans la division des services bancaires d'investissement, le groupe de stratégie de placement et le groupe des situations spéciales, chez Imerys S.A. dans la gestion et la stratégie de la chaîne d'approvisionnement, ainsi que chez Great-West Lifeco inc. dans la gestion des risques. Il est titulaire d'un baccalauréat en économie du Collège Harvard et d'une maîtrise en administration des affaires de l'INSEAD.



Paul Desmarais III
Chairman and CEO
Sagard

Paul Desmarais III is the Chairman and CEO of Sagard, an alternative asset management firm active in equity, credit and real estate.

Paul has led Sagard since 2016, along with a handful of close partners bound by a common vision: partnering with entrepreneurs to catalyze transformation in our investments and communities. Sagard has experienced outstanding growth in eight years, with assets under management increasing to over \$25B.

Under Paul, Sagard has built a global network of expertise that helps companies lead, embrace, and stay ahead of disruptive trends, expanding activity in North America, Europe and the Middle East. The team is behind some of the largest technology success stories in Canada such as Wealthsimple, Koho, Nesto, and Dialogue. Sagard is also behind incredible international entrepreneurial journeys such as the growth of Ceva Sante Animale, the creation of Kiloutou as a French equipment rental champion, and the creation of Alan in the insurance space in France.

Paul engages actively in growing Sagard companies. Within the Sagard ecosystem, Paul is the Executive Chairman and Co-Founder of Portage (fintech & financial services investing) and the Chairman and Co-Founder of Diagram (venture builder). Within the investment portfolios, he is the Chairman of Wealthsimple, Novisto, and Grayhawk, and a director of Nesto and Midas. Paul also sits on the board of Empower, the number two 401(k) business in the U.S.

Paul is dedicated to helping build a better business world. He is Co-Founder of the Black Wealth Club and the Indigenous Leadership Circle, where emerging Black and Indigenous leaders learn about creating wealth and networks giving them tools and resources that can be reinvested in their communities. Under Paul's leadership, Sagard has committed to a more sustainable financial system by becoming a signatory of the United Nations Principles for Responsible Investment, enlisting as a CREO participant, and embarking on its journey to carbon neutrality. Paul was also co-chair of the Centraide (United Way) campaign in 2022 and will chair the large donors campaign for the same organization in 2024-2027.

Paul received the Arnold Edinborough Award for his work chairing the fundraising campaign for the Kenojuak Culture Center. He was formerly a board member of the Rideau Hall Foundation, Alpine Canada, and the Glenbow Museum. Paul also co-founded Young Canadians in Finance and co-chaired the True Patriot Love Expedition to the magnetic North Pole.

Prior to his current role, Paul worked at Goldman Sachs in the Investment Banking Division, Investment Strategy Group and Special Situations Group, Imerys S.A. in supply chain management and strategy and Great-West Lifeco Inc. in risk management. He has earned a B.A. in Economics from Harvard College and holds an MBA from INSEAD. Paul resides in Montreal with his wife and four children.